

Jobmesse und Gewerbeschau

Gewerbeverband Donaumoos bot seinen Mitgliedern viel

Grasheim Cornelia Euringer-Klose, Vorsitzende des Gewerbeverbandes Donaumoos, zog Bilanz in der Jahresversammlung im Gasthaus „Zum Karman“ in Grasheim. Dazu zählte im März der Berufsfindungstag in der Alten Schweißerei Schrobenhausen.

„Don't work hard – work smart!“ war das Thema des Vortrags von Norbert Zeller im April. „Sei lieb zu meiner Frau!“ hieß das Kulturprogramm im Mai mit der Theaterfahrt in die Komödie im Bayerischen Hof in München. Das Ausbildungsangebot von Firmen und Behörden wurde im Juli bei der 2. Job- und Ausbildungsbörse Donaumoos in der Sport- und Mehrzweckhalle Karlshuld vorgestellt. Überaus erfolgreich war wieder „das Schaufenster von Handwerk und Dienstleistung“ bei der im Oktober stattgefundenen Gewerbeausstellung Donaumoos in der Karlskroner Spangler-Halle. Große Nachfrage gab es für die total ausgebuchte Ersthelfer-Aus-/Fortbildung im Oktober/November. Über die Reform des Reisekostenrechts

informierte Arno Schäfer die Mitglieder am 5. Dezember im Haus im Moos und an der Weihnachtsaktion 2013 haben sich 86 Betriebe beteiligt, aus der 6.020 Euro an soziale Einrichtungen gespendet werden konnten.

Aktivitäten 2014

Das Jahr 2014 begann mit dem 10. Unternehmersgespräch am 6. Februar bei „gesundes woh-

nen & leben“ in Karlshuld mit dem Thema „LED-Beleuchtung am Arbeitsplatz.“ Als nächste größere Veranstaltung findet die 3. Job- und Ausbildungsbörse am Samstag, 29. März, von zehn bis 14 Uhr in der Karlshulder Sport- und Mehrzweckhalle statt. Angeboten wird den Mitgliedern ein Fahrsicherheitstraining in Bergheim für alle am 18. Mai und am 25. Mai eines speziell für Auszubildende. Als Mit-

gliederpflege findet im Juni ein Ausflug zum Seehaus Ingolstadt am Baggersee Ingolstadt statt.

Das 11. Unternehmersgespräch ist für 24. Juli, 19.30 Uhr, bei „Vitalis Physiotherapie“ in Karlshuld zum Thema „Gesundheit“ terminiert. Die Ersthelfer-Aus-/Fortbildung wird im Oktober / November fortgeführt. Für Oktober ist eine Theaterfahrt nach München geplant und am 29. November steht der „Romantische Weihnachtsmarkt auf Schloss Thurn und Taxis“ in Regensburg auf der Agenda. Zur Straffung der Vorstandsarbeit wurde die Satzung dahingehend geändert, dass Vorstandssitzungen dann beschlussfähig sind, wenn alle Vorstandsmitglieder geladen und mindestens vier anwesend sind. Vorgestellt hat sich dem Gewerbeverband Tobias Klein, Leiter der IRMA-Geschäftsstelle, der Vorstand, Gliederung und aktuelle Kernthemen des Vereins sowie das MINTmacher-Netzwerk und das Erzeugernetzwerk vorstellte.



Eine überaus erfolgreiche Bilanz konnte Vorsitzende Cornelia Euringer-Klose in der Mitgliederversammlung des Gewerbeverbandes Donaumoos vorlegen.
Bild: (privat)